Fotos vom Tscharni

Vom 7.–16. August stellt Fernand Rausser im Foyer des kath. Pfarreizentrums St. Mauritius (Waldmannstrasse 60) seine Tscharni-Fotos aus.

Fernand Rausser, der grosse Schweizer Fotograf, ist über 80-jährig. Vor 50 Jahren war er dabei, als das Tscharni gebaut wurde. Jetzt, zum 50-Jahr Jubiläum des Tscharni, hat er seine Schätze durchgesehen und 16 ungewöhnliche Fotos ausgesucht, die er an einer Ausstellung im Pfarreizentrum St. Mauritius zeigt.

Rausser hat die Entstehung des Tscharnerguts in Bildern festgehalten: Das Tscharni in Baugerüsten, bei Tag und bei Nacht, bei Sonne und Nebel, aus der Vogel- und der Froschperspektive, von nah und von weit weg. Entstanden sind Fotos in Grossformat, Fotos von unglaublicher Strahlkraft, voller Schönheiten, von verborgenen Winkeln und magischer Lebendigkeit.

Vernissage:

Donnerstag, 6. August, 19.00 Uhr; Öffnungszeiten: täglich von Montag bis Freitag von 8.00–18.00 und Samstag und Sonntag von 9.00– 18.00 Uhr.

Die katholische Pfarrei St. Mauritius steht mitten im pulsierenden Leben des Tscharni und des ganzen Quartiers. Sie ist Bestandteil dieses Quartiers und weiss, dass hier ein guter Ort zum Leben ist. Die Pfarrei freut sich, wenn viele aus dem Tscharni und aus Bethlehem der Einladung folgen.

Fortsetzung Seite 3

Das Tscharnergut: Das Bild stammt von Fernand Rausser, der die Entstehung des Tscharni in Bildern fest gehalten hat.

